



Líderes de 4T y oposición chocan por la inseguridad



A los líderes políticos les preocupa el ambiente de violencia durante el periodo de campañas. Admiten que muchos aspirantes a cargos de elección popular han renunciado a sus candidaturas por temor a su integridad física. Sin embargo, reparten culpas al hablar de los responsables de la seguridad durante el actual proceso electoral.

En entrevista con **ejecentral**, Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseguró que es responsabilidad del gobierno federal proteger a los candidatos a un puesto de elección popular, pero el gobierno de la Cuarta Transformación, “se caracteriza por su ineptitud”.

<https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/lideres-de-4t-y-oposicion-chocan-por-la-inseguridad>